




INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, 

MICHOACAN 

Jueves 12 de julio del 2018 

 

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

 

Asistencia en representación del Arq. Rodrigo Sánchez Zepeda a la 

Reunión de Consejeros del Consejo Estatal de Participación Social en la 

Educación (CEPSE). Reunión Convocada por la Secretaría Técnica del 

CEPSE para las 10:00 hrs. en la Oficina de la Secretaría Técnica de la SEE 

 

LUGAR: 

 

Oficina de la Secretaría Técnica de la Secretaría de Educación en el Estado 

de Michoacán (SEE), ubicada en Calle Virgo No. 270 del Fraccionamiento 

Cosmos de la Cd. Morelia, Michoacán.   

 

FECHA: 

 

Jueves 12 de julio del año 2018 

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 

 

El jueves 12 de julio, nos hicimos presentes en la Oficina de la Secretaría 

técnica de la SEE para asistir a la Reunión de Consejeros del Consejo 

Estatal de Participación Social en la Educación (CEPSE) en representación 

del C. Arq. Rodrigo Sánchez Zepeda, Presidente Municipal de este 

Municipio, y Consejero del Grupo de Infraestructura del CEPSE. 

 

La Reunión dio inicio a las 10:15 hrs. de la fecha establecida en el citatorio, 

de la cual comunico que estuvimos presentes 2 de las 4 Comisiones que 

integran el CEPSE; la Comisión de Infraestructura y la Comisión de 

Indicadores.  

 



En cuanto a los trabajos realizados, informo que realizamos una breve 

evaluación de los planes de trabajo de las comisiones presentes, para lo 

cual se queda como acuerdo que se presente de forma completa en la 

continuación de esta Reunión que se llevará a cabo para el próximo 26 de 

julio a las 10 hrs en la Oficina de la Secretaría Técnica de la Secretaría de 

Educación en el Estado (SEE) ubicadas en la Calle Virgo No. 270 del 

Fraccionamiento Cosmos de esta Ciudad. 

 

Dicha Reunión será bajo la misma agenda de la anterior, quedando 

además establecida la fecha para la Reunión Extraordinaria del CEPSE para 

el nombramiento o ratificación de Presidente o Presidenta del CEPSE, la 

cual será el día viernes 3 de agosto del año en curso en Casa de Gobierno. 

 

CONCLUSIONES:  

 

Creo que se hizo avance importante de lo que corresponde al Área de 

Infraestructura, pero principalmente en la fecha para la Reunión 

extraordinaria para el cambio o ratificación de Presiente o Presidenta del 

CEPSE.. 

 

 

  

 

 

C. Profr. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación 

 

 

 

 

 

C.c.p. Dirección Municipal de Educación (DME) H. Aytto. Sahuayo, Michoacán 



 


